



„Mammutsitzung“ zum Regionalen Raumordnungsprogramm

Eine „Mammutsitzung“ zum Regionalen Raumordnungsprogramm: Etwa drei Stunden lang setzte sich der Finanz- und Bauausschuss der Samtgemeinde Gronau mit der Stellungnahme

zum Landkreis-Entwurf auseinander. Begleitet wurde er dabei von Bauamtsleiter Hans Kirsch (l.) sowie Matthias Reinold vom Rintelner Büro für Raum- und Stadtplanung. Und wie soll es nun weiter-

gehen? Als nächstes wird dem Samtgemeindeausschuss das Papier, inklusive den Beratungsergebnissen des Finanz- und Bauausschusses, vorgelegt. Später soll die fertige Stellungnahme

dann vom Rat der Samtgemeinde Gronau absegnet werden. Dann geht sie an den Landkreis – und welche Anregungen aus Gronau dieser berücksichtigt, bleibt ungewiss. → Gronau